

Les soignants : ambassadeurs des patients

Maintenir les médecins dans la prise de décision pour une gouvernance médicale au service des patients

Comme médecins spécialistes, il est de notre devoir déontologique d'offrir les meilleurs soins possible aux patients et de contribuer à l'amélioration de l'accès et de la qualité des soins offerts dans le système de santé, et ce, dans l'intérêt de la population.

Inclure notre expertise dans la gouvernance du réseau de la santé est un gage de la qualité des soins rendus aux patients.

